

Verein MS Morgarten III

Protokoll

4. Ordentliche Generalversammlung vom Samstag, 27. Juni 2020 im Restaurant Morgarten, Morgarten

Traktanden:

1. Begrüssung

Der Präsident, Fritz Zbinden, eröffnet um 17.15 Uhr die 4. GV des Vereins MS Morgarten III und begrüsst alle Anwesenden. Er gibt bekannt, dass die Aktuarin, Marianne Iten Hürlimann, wegen einem Auslandsaufenthalt ihr Amt nicht wahrnehmen kann. Seine Frau, Hedy Gisler Zbinden, hat sich bereit erklärt, das Protokoll zu führen. Ihre Wahl wird einstimmig angenommen.

Fritz bittet darum, sich alle in der Präsenzliste einzutragen.

Folgende Mitglieder haben sich entschuldigt:

Roland und Rita Seeliger, Linda Rapp, Heiri Hess, René Eichenberger, Marianne Iten Hürlimann, Beat und Irene Koller, Jakob und Vreny Rogenmoser, Marcel Iten, Hans Nussbaumer (Bären), Tony und Ruth Bucher, Christa Wyss, Barbara Strub, Hans und Elfi Kaiser, Reina van Messel, Walter und Margrit Artho, Martin Roth.

Zur Traktandenliste gibt es weder Fragen noch Wünsche. Sie wurde einstimmig angenommen.

2. Wahl der Stimmzähler

Als Stimmzähler werden Fredy Staub und Ernst Henggeler einstimmig gewählt. Beide nehmen die Wahl an.

3. Protokoll der 3. Generalversammlung vom 29. Juni 2019

Das auf der Website aufgeschaltete Protokoll der 3. Generalversammlung wird einstimmig genehmigt. Besten Dank Marianne Iten Hürlimann.

4. Jahresbericht des Präsidenten

Der Präsident liest den Jahresbericht vor. Einige Punkte zum Jahr 2019:

47 Ausfahrten konnten gemacht werden und der Motor lief rund 71 Stunden. Im Vergleich zu 2018: 62 Ausfahrten und 80 Motorenstunden.

Die Ausfahrt vom 5. Mai letzten Jahres musste wegen einem Wintereinbruch abgesagt werden. Hingegen konnte die Ausfahrt vom 29. Juni und die anschliessende GV bei schönstem Wetter durchgeführt werden. Herzlichen Dank an Charly Nussbaumer und Ann Süssstrunk für das Gastrecht auf eurem Privatgrundstück am See und für den Service. Von seinem Anlegesteg durften wir unsere Mitglieder zu den Rundfahrten ausfahren.

Danke an Tim Meyer für die eindrücklichen Fotos vom Anlass (www.msmorgarten).

Beim Euro-Cup der O-Jollen war unser Morgärtli drei Tage als Zuschauerschiff auf dem See unterwegs, wodurch die Besucher die Regatten hautnah miterleben konnten.

Die Herbstfahrt fand am 29. September bei angenehmen Temperaturen statt.

Zur Zeit sind 111 Mitglieder und 25 Gönner in unserem Verein, was etwa dem Vorjahr entspricht.

Es ist ein grosses Anliegen, dass das Morgärtli möglichst oft auf dem Wasser präsent ist. Der Präsident macht einen Aufruf an die Mitglieder, von ihrem Recht Gebrauch zu machen, das Schiff für eine Privatfahrt bei einem Kapitän zu buchen.

Marc Meyer lässt den Bericht von den Mitgliedern einstimmig genehmigen und bedankt sich bei Fritz.

5. Rechnung und Revisionsbericht, Décharge

Der Kassier, Marc Meyer, stellt kurz die aufliegende Jahresrechnung 2019 vor. Die Jahresrechnung 2019 schliesst mit einem Gewinn von Fr. 1'470.06 ab.

Die Jahresrechnung wird einstimmig genehmigt und dem Vorstand Décharge erteilt. Der Revisor, Charly Nussbaumer, liest den Revisionsbericht vor. Auch dieser wird einstimmig angenommen. Danke an die beiden Revisoren, Charly Nussbaumer und Yvo Heinrich.

Vielen Dank an Marc Meyer. Marc bedankt sich bei seiner Frau Pia, die ihn bei der Buchhaltung unterstützt. Ein spezieller Dank gehört den Mitgliedern und den Gönnern.

6. Genehmigung des Jahresbeitrages

Der Vorstand schlägt den anwesenden Mitgliedern vor, den Jahresbeitrag 2021 für Mitglieder, Kapitäne und Vorstand auf Fr. 100.- zu belassen. Der Vorschlag wird einstimmig angenommen. Danke an alle Anwesenden.

7. Budget 2020

Der Kassier, Marc Meyer, erläutert kurz das Budget, welches mit einem Aufwand von Fr. 10'400.00 und einem Ertrag von Fr. 11'500.00 einen budgetierten Gewinn von Fr. 1'100.00 aufweist.

Das Budget wird ohne Fragen genehmigt. Danke Marc.

8. Zukünftige Tätigkeiten

Herbstfahrt am Sonntag, 27. September.

Vereinsmitglieder sollen für Ausfahrten mit einem der Kapitäne Kontakt aufnehmen.

Sanierung der Schiffshütte durch die Gemeinde.

Im Moment stehen keine Arbeiten am Morgärtli an. Längerfristig muss eine Sanierung der Innenschale ins Auge gefasst werden.

9. Wahlen

Der Präsident schlägt vor, dass Marc Meyer nebst dem Amt der Finanzen auch zum Vizepräsidenten gewählt werden soll, was von der Versammlung gutgeheissen wird. Der ganze Vorstand bleibt in ihren Ämtern und lässt sich in Globo wiederwählen.

Charly Nussbaumer und Ivo Heinrich werden wiederum als Revisoren von der Versammlung einstimmig gewählt.

10. Diverses

Der Präsident informiert, dass der Vorstand keine Anträge hat und dass auch von Seiten der Mitglieder keine Anträge eingegangen sind.

Nachdem niemand mehr das Wort möchte, schliesst der Präsident um 17.45 Uhr den offiziellen Teil, bedankt sich bei den Anwesenden und wünscht allen viel Freude mit dem Schiff und dem Verein.

Fritz Zbinden lädt nun zu einem Imbiss ein. Die Getränke zum Essen werden ebenfalls vom Verein offeriert. Für allfällige Spenden steht ein Kässeli bereit.

Der Präsident bedankt sich bei allen Anwesenden. Es bedeutet sehr viel als Vorstand, so wohlwollende, treue, begeisterte und zuverlässige Mitglieder im Verein zu wissen. Danke für euren steten herzlichen Applaus.

Oberägeri, Juli 2020

Hedy Gisler Zbinden (in Vertretung von Marianne Iten Hürlimann, Aktuarin)